



2 de febrero de 2021

Contacto:

Yaoska Machado
Portavoz del Condado
951-809-6200

ymachado@rivco.org

Funcionarios de salubridad le recuerdan a los residentes evitar fiestas durante el Super Tazón

Los funcionarios del Condado de Riverside le recuerdan a los residentes que las fiestas y reuniones sociales pueden propagar el coronavirus por lo que instan a la comunidad a celebrar we Super Tazón responsablemente este domingo.

Aunque el número de hospitalizados ha disminuido comparado al repunte de diciembre y enero, varios hospitales aún se ven afectados y la capacidad de camas en las unidades de cuidados intensivos sigue en 0%.

Los residentes deben evitar exponerse virus reduciendo el número de personas con quienes están en contacto durante el domingo de Super Bowl. Pero si deciden reunirse o acudir a fiestas, deben usar máscara, evitar compartir utensilios y mantener seis pies de distancia.

“Aún no salimos de honduras, tristemente tenemos que sacrificar las fiestas,” dijo Kim Saruwatari, directora del Departamento de Salubridad del Condado de Riverside. “Si seguimos todas las medidas de precaución hasta que todos nos vacunemos, eventualmente podremos disfrutar de estas tradiciones.”

#